



**Mi Universidad**

**ENSAYO**

*Nombre del Alumno: Leonardo López roque*

*Nombre del tema: Ensayo*

*Parcial: 1er*

*Nombre de la Materia: Psicología medica*

*Nombre de la doctora: Juarez rodas paulina maribel*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina humana*

*Cuatrimestre: Primer semestre*

## INTRODUCCION

El médico tiene un papel importante en la relación con los pacientes, por la cual esta sujeta a la psicología médica, que representara su personalidad integra para la creacion de confianza, seguridad, relacion, buen diagnóstico y finalmente tratarlo.

El médico debe de conocer partes fundametales para para desarrollar y formar relaciones efectivas con los pacientes y aplicar los valores bioéticos.

Conocer los modelos, los elementos operativos y aplicar un interrogatorio cuando el paciente se manifieste en una consulta médica, por la cual el médico debe de interactuar con el paciente, aplicando secciones de preguntas abiertas,cerradas, mixtas,entre otros métodos, asi mismo llegar a una conclusión con el debido respeto y confianza para tratar al paciente y diagnosticarlo con efectividad, de acuerdo con los conocimientos previos de la medicina.

La psicología médica es fundamental y sus propósitos es buscar una relación adecuada y comprensible para aplicar un cuestionario de preguntas y llegar alguna alternativa.

## ENSAYO

La psicología médica es el conjunto de reglas o procesos psicológicos aplicables para obtener el mejor resultado en el accionar médico genera. La psicología es importante para el médico, en su formación ético, su personalidad y actitud correcta para la relación con el médico-paciente en consultas médicas.

La relación médico paciente se trata de un particular encuentro entre alguien que presenta un problema de su estado de salud (paciente) y alguien que cuenta con sus saberes y conocimientos pertinentes a la solución de sus problemas (médico). El médico debe de aplicar valores y averiguar lo que le sucede al paciente sin discriminarlo. El médico debe de aplicar los modelos bioéticos que son la autonomía, beneficencia, no maleficiencia, principio doble efecto, justicia, veracidad, confidencialidad. En la cual al médico le seran útil e importante en su relación con los pacientes en donde quiera que vaya, el médico debe de estar preparado para saber interactuar sin discriminar, saber escuchar, saber entender, saber tratar sin provocar daños algunos y crear esa confianza para llevar acabo un diagnóstico efectivo.

La entrevista médica es una herramienta importante, no sólo porque permite recaudar información que fundamenta hipótesis, sino conocer a profundidas las causas psíquicas o físicas que se manifiesta en los pacientes pafa llevar acabo un buen diagnóstico.

Aplica lo que es comunicación, interrogatorio, y diagnóstico.

El médico debe de aplicar una buena comunicación para transmitir confianza y un alivio al paciente, esto llevara un interrogatorio de preguntas exploratorias, clarificadoras, cerradas, abiertas, mixtas, y preguntas con varias opciones. Estas herramientas nos permitira conocer y recaudar información del paciente para llevar acabo lo siguiente; el diagnóstico, que nos permitira actuar como médicos y nuestros conocimientos aplicar medidas y tratamiento en un diagnóstico y asi mismo ofrecer una alternativa de recuperación al paciente de forma efectiva.

La entrevista psicológica es un instrumento que servira para relevar la situación del paciente y poder brindar la promoción de la salud, en forma terapeuta. El entrevistado es quien dirige la entrevista, pero el entrevistador es quien la controla. Es necesario formar la relacion adecuadas con los principios bioéticos al paciente en la cual en una entrevista puede ser por variantes, pautado, dirigida o cerrada, semidirigida, libre o abierta. En una entrevista se aplica la comunicación como los siguientes instrumentos; auditivo lingüístico, mensaje, auditivo no lingüístico, y nos brindaria un interrogatorio aplicable para llegar a los resultados correctos.

## **CONCLUSION**

La psicología es una herramienta importante para el médico y tener una relación con sus pacientes de manera respetuosa, sinergia, confianza, ética, y ser prudente en la toma de decisiones.

El interrogatorio será un camino por la cual descubriremos los problemas que se manifiestan en los pacientes para llevar a cabo un control, un buen diagnóstico y prevenir determinantes en las cuales las hacen caer en el mismo lugar.

La psicología médica es un instrumento por el cual nos abre el camino hacia las oportunas relaciones, y los interrogatorios efectivos para ser tratados como seres humanos y no como objetos.